

Eures reference: 4898235

CLINICAL RESEARCH ASSOCIATE

Number of Posts: 2

Place of work: ITALY, SIENA

JV DETAILS

Philogen www.philogen.com ist in der Entwicklung biopharmazeutischer Produkte für die Behandlung von Angiogenese assoziierter Krankheiten an der Spitze einer integrierten Gruppe tätig. Philogen sucht für das Monitoring von klinischen Arzneimittelstudien (Phasen I–II) im Bereich Onkologie und Rheumatologie 2 Clinical Research Associates. Ihre wesentlichen Aufgaben: Erstellung der notwendigen Dokumentation für die Durchführung der klinischen Studien gemäß internationaler Richtlinien. Monitoring des Studienfortschritts, der Datenerfassung und -auswertung sowie die Datenaufbereitung für Publikationen und Vorträge. Häufige Geschäftsreisen zu den Studienzentren Ihrer klinischen Studien im In-und Ausland (Eu). Ihre Qualifikationen: Abgeschlossenes Studium im naturwissenschaftlichen oder medizinischen Bereich. Sehr gute Deutschkenntnisse, gute Englischkenntnisse. Reisebereitschaft

11;europaweit. Präzision. Fähigkeit zu selbständigem Arbeiten. Bevorzugt werden Kandidaten mit mind. 1 Jahr Berufserfahrung in der Durchführung von klinischen Studien einschließlich Monitoring und/oder Schulungskursen oder mit einem Master-Abschluss im Bereich klinischer Forschung. Einsatzort: Rosia (Siena) Italien. Wir freuen uns auf Ihre Bewerbung. Bitte bewerben Sie sich unter Bezugnahme auf dieses Inserat mit einem detaillierten Lebenslauf unter der unten aufgeführten E-mail: jobopportunities@philogen.it und eures@regione.toscana.it

Philogen biotechnology company whose mission is the development of biologic products for the imaging and therapy of life-threatening diseases would like to hire 2 Clinical Research Associate for the development of clinical experimental activity. The successful candidate will have responsibility for the management of Philogen's phase I and II clinical trials in oncology and rheumatology. He will be expected to make frequent visits to European centres involved in clinical trials. In particular the successful candidate will be responsible for: Dossier preparation and submission following international guidelines. Management and evaluation of clinical data. The ideal candidate should have: A good scientific background. A good level of German language, both written and spoken. The ability to travel frequently. A high level of attention to detail. The ability to work independently. It is preferred that the candidate has previous experience in clinical monitoring or has attended a foundation course in clinical research. Job location Rosia. If you feel you would be suitable for such a position please contact us through the careers portal on this website or by email: jobopportunities@philogen.it and cc: eures@regione.toscana.it

Philogen seleziona per lo sviluppo dell'attività di sperimentazione clinica 2 Clinical Research Associate che si occuperanno del monitoraggio di studi clinici di fase I e II per le aree terapeutiche oncologica e reumatologica. Ruolo: preparazione dossier e loro presentazione in conformità alle linee guida internazionali. Valutazione dati clinici e loro presentazione. Frequenti spostamenti presso i centri interessati dallo studio a livello nazionale ed europeo. Requisiti: Laurea discipline scientifiche. Ottima conoscenza del Tedesco. Disponibilità a viaggiare. Precisione. Autonomia gestionale. Costituirà titolo preferenziale esperienza pregressa nell'attività di monitoraggio di trials clinici di almeno un anno e/o frequenza corsi formazione o master ambito ricerca clinica. Contratto: Tempo determinato con possibilità trasformazione in indeterminato. CCNL Chimica Industria. Sede lavoro Rosia (SI). Trasmettere dettagliato CV con autorizzazione trattamento dati personali sensi D.lgs. 196/2003 a: jobopportunities@philogen.it e pc eures@regione.toscana.it

ADDITIONAL INFORMATION

Driving licence: Yes

APPLICATION DETAILS

Last date for application: 10/02/2017